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УСИЛИМ помощь
СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ 
с ОВЕТСКИЙ народ с большим 

воодушевлением трудится 
над претворением в жизнь исто
рического решения январского 
Пленума Центрального Комитета 
Коммунистической партии о даль
нейшем крутом подъеме сельского 
хозяйства. Есть все основания 
полагать, что поставленная за
дача— в ближайшие пять— шесть 
лет довести валовой сбор зерна не 
менее чем до 10 миллиардов пу
дов в год и в два— два с лишним 
раза увеличить производство жи
вотноводческой продукции может 
быть и будет решена в более ко
роткие сроки— 3— 4 года.

Успехи, достигнутые в разви
тии сельского хозяйства, являют
ся результатом героического тру
да колхозного крестьянства, след
ствием тото, что наша мощная 
социалистическая индустрия во 
все возрастающих размерах ос
нащает сельское хозяйство самы
ми различными машинами, на
много повышающими производи
тельность труда колхозников, ра
ботников МТС и совхозов.

Но достигнутые результаты не 
могут вызвать самоуспокоенности 
ни у работников сельского хозяй
ства, ни у работников промыш
ленности Наоборот, надо дальше 
усиливать борьбу за подъем сель
ского хозяйства. Наша цель—  
добиться такого положения, что
бы сельское хозяйство в изоби
лии обеспечивало население про
дуктами питания, а промышлен
ность— сырьем.

Чтобы успешно решить эту 
задачу, работники промышлен
ности должны с каждым Днем уве
личивать выпуск техники для 
сельского хозяйства, усиливать 
шефскую помощь колхозам, МТС 
и совхозам в механизации произ
водства, ремонте техники, строи
тельстве, в выполнении сельско
хозяйственных работ и т. д.

Важнейшее задание села вы
полняет наш комбайновый завод, 
который должен дать стране в те
кущем году семь тысяч сило
соуборочных машин и на 55 
миллионов рублей запасных ча
стей для зерновых комбайнов. 
Коллектив завода досрочно завер
шил план первого полугодия по 
выпуску силосоуборочных ком
байнов. Надо надеяться, что 
комбайностроители под руковод
ством партийной организации мо
билизуют внутренние резервы, на 
которые указывалось в Обраще
нии участников Всесоюзного Со
вещания работников промышлен
ности, и с честью справятся с по
ставленной перед ними задачей.

Новый важный заказ к пред
стоящей уборочной кампании по
лучил гидротурбинный завод. Он 
должен изготовить в этом году 
три тысячи приспособлений к 
комбайнам «Сталинец-6» для раз
дельной уборки початков и стеб
лей кукурузы. Но как свидетель
ствуют факты, на гидротурбинном 
заводе пока подготовка производ
ства и изготовление деталей и 
узло® для нового изделия протека
ют крайне неудовлетворительно.

Заказы сельского хозяйства 
— важные заказы и к их вы
полнению нужно отнестись со 
всей ответственностью. Гидротур- 
биностроителям необходимо быст
рее ликвидировать допущенное 
отставание и дать сельскому хо
зяйству 1000 приспособлений к 
комбайнам в июле и 2000 штук 
в августе.

В подшефных предприятиям 
нашего города Сызранском, Ши- 
гонском и Новодевиченском райо
нах посеяно много кукурузы, ко
торую нужно будет закладывать 
на силос, для этого требуется 
большое количество силосных со
оружений. Их нужно строить и 
как можно быстрее.

Многие предприятия города, 
такие, как нефтеперерабатываю
щий завод, Кашпирское рудоуп
равление и другие, успешно ведут 
строительство.силосных сооруже
ний. Однако некоторые из пред
приятий, как например, строи
тельно - монтажное управление 
№  3 (начальник тов. Шкель), 
медленно ведут строительство 
траншей. Имеется значительное 
отставание и у треста №  112. 
Обязанность хозяйственного и 
партийного руководства состоит 
в том, чтобы всемерно форсиро
вать строительство силосных 
траншей. Для этого у каждого 
предприятия имеются все возмож
ности.

Все предприятия Сызрани 
шефствуют над колхозами, совхо
зами и машинно-тракторными 
станциями. В период весеннего 
сева они оказали значительную 
помощь своим подшефным, но не 
за горами уборка. К ней необхо
димо подготовиться всесторонне и 
тщательно. Долг каждого коллек
тива предприятия —  всемерно 
усилить шефскую помощь сель
скому хозяйству.

Трудящиеся города не пожале
ют сил, чтобы претворить в 
жизнь намеченную Коммунисти
ческой партией программу круто
го подъема сельского хозяйства.

Усилим нашу помощь сельско
му хозяйству!

Всесоюзное совещание руководящих 
прокурорских работников

23—27 июня в Москве состоя
лось Всесоюзное совещание руко
водящих прокурорских работни
ков.

На совещании был заслушан и 
обсужден доклад Генерального 
прокурора СССР Р. А. Руденко 
«О мерах по дальнейшему укреп
лению социалистической законно
сти и усилению прокурорского над
зора».

В прениях по докладу выступи
ли: прокурор РСФ СР  А. А. Коуг- 
лов, прокурор УССР Д. X. Пана- 
сюк, прокурор Молотовской обла
сти М. В. Яковлеву прокурор

БССР А. Г. Бондарь, прокурор Уз
бекской ССР Н. С. Янковский, 
прокурор Якутской АССР Ф. М, 
Шлепаков', прокурор Киргизской 
ССР А. Я. Романов, прокурор 
Ворошкловгр адской области М. Т. 
Самаев, министр юстиции СССР 
К. П. Горшенин, председатель Вер
ховного Суда СССР А. А. Волин 
и другие.

В работе совещания приняли 
участие товарищи Н. А. Булганин, 
К. Е. Ворошилов, Н. С. Хрущев.

На совещании с речью выступил, 
тепло встреченный присутствую
щими, товарищ Н. С. Хрущев.
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НА ТРАССЕ КАНАЛА 
СЕВЕРНЫЙ ДОНЕЦ— ДОНБАСС
На трассе канала Северный Д о

нец — Донбасс усиленными тем
пами ведутся работы. В районе 
села Райгородок у реки Северный 
Донец начато рытье третьего кот
лована. Он предназначен для воз
ведения регулирующего сооруже
ния, которое обеспечит подъем 
уровня воды и ее поступление са
мотеком в канал. На выемке грун
та работают экскаваторы. Пред
стоит вынуть около одного мил
лиона кубометров земли.

Здесь же ведется подготовка к 
бурению скважин для установки 
мощных артезианских турбинных 
насосов и вакуумных иглофильт
ров. С их помощью из котлована 
будет откачиваться грунтовая во
да. На территории будущей пло
тины работают корчеватели и ку
сторезы. Ими уже расчищено семь 
гектаров леса. В этом же районе 
построена и введена в эксплуата
цию железнодорожная ветка.

Полным ходом идут работы в 
котлованах будущих насосных 
станций первого и второго подъе
мов и по рытью русла канала. На 
этих участках используются десят
ки экскаваторов, бульдозеров, 
скреперов и других механизмов. 
Вынуты сотни тысяч кубометров 
грунта. Начало поступать обору
дование для двух новых земснаря
дов. Производительность каждо
го — 1600 кубометров пульпы в 
час. Агрегаты эти будут прокла
дывать с нижней стороны бетон
ной плотины отводящий канал 
протяжением в семьсот метров.

(ТАСС).

ДВИЖЕНИЕ СУДОВ 
ЧЕРЕЗ КАХОВСКИЙ ШЛЮЗ
30 июня через Каховский судо

ходный шлюз прошел первый пас
сажирский пароход «Иосиф Ста
лин», следующий из Киева в Хер
сон.

Путь через Каховский судоход
ный шлюз открыт. Началось регу
лярное движение судов. Строите
ли на год раньше установленного 
срока создали это сложное гидро
техническое сооружение.

(ТАСС).

СКОРОСТНАЯ ПРОХОДКА 
НЕФТЯНЫХ СКВАЖИН

АНДИЖАН. (ТАСС). Бригада 
бурового мастера А. Мамаджано- 
ва закончила проходку очередной 
скважины. Тысячеметровый ствол 
ее пробурен в два раза быстрее, 
чем было предусмотрено заданием.

Проходчики эксплуатационных 
и разведочных скважин Андижана 
удерживают первое место в объе
динении «Средазнефть».

Сверх плана первого полугодия 
ими уже пройдено около 4,5 тыся
чи метров скважин.

ВЫСОКИЕ НАМОЛОТЫ 
ОЗИМОГО ЯЧМЕНЯ

На Кубани заканчивается убор
ка озимого ячменя. Колхозы Се
верного района первыми спра
вились с жатвой. С каждого 
гектара получено в среднем по 28 
центнеров зерна. В сельхозартели 
имени Молотова этого района 
сняли со всей посевной площади 
250-пудовые урожаи.

Высокие сборы ячменя получили 

курганинские, усть-лабинские, гйа- 

гинские колхозы и совхозы.

(ТАСС).
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Москва. Всесоюзная сельскохо 
Среди экспонатов большой ин 

степной породы по кличке «Моро 
«Карагандинский» Казахской ССР. 
мов молока, на 3.728 килограммов 
год от лучшей из представленных 
эке породы.

НА СНИМКЕ: корова «Морош 
Фото С. Преображенского и /1.

зяйственная выставка, 
терес представляет корова красной 
шка», принадлежащая совхозу 
Она дала за год 13.077 килограм- 
больше, чем было получено за 
на выставке 1954 года коров той

ка».
Портера. (Фотохроника ТАСС).

НОВОСЕЛЫ ПИШУТ ИСТОРИЮ ЦЕЛИННОГО СОВХОЗА
На границе Казахстана и Сиби- 

ри в степях Кзылтуского района 
раскинулись владения зерносовхо
за имени А. М. Горького. Год на
зад по комсомольским путевкам с 
Украины, Смоленщины, из Бело
руссии, Латвии и других мест сю
да приехали молодые энтузиасты.

Об их самоотверженном! труде 
рассказывает книга истории горь
ковского зерносовхоза, которую 
пишут сами новоселы. В редак
ционную комиссию, возглавляемую 
секретарем партийной организации 
М. Л. Резниковым, уже поступили 
десятки рукописей.

Большой интерес вызывают 
страницы, посвященные работе ме
ханизаторов, освоивших 23 тысячи 
гектаров целины.

В степном городке, близ которо
го заложен фруктовый сад, строи
тели возвели целые улицы жилых 
домов. Здесь сооружены столовая, 
магазин, баня, открыты участковая 
больница, школа и детские ясли.

В будущей книге найдут отра
жение быт и отдых новоселов. 
Многие из них уже обзавелись, 
индивидуальными домами, огоро
дами, скотом. В часы досуга рабо
чие посещают библиотеку, занима
ются в кружках художественной 
самодеятельности.

Значительное место в летописи 
целинного совхоза отводится вос
питанию молодежи, деятельности 
партийной, комсомольской и проф
союзной организаций, депутатов 
поселкового Совета. (ТАСС).

НА АМУРЕ
Днем и ночью пс! многоводному 

Амуру идут пассажирские тепло
ходы, большегрузные баржи, бук
сиры с тяжеловесными плотами. 
Речники бассейна с начала нави
гации работают с опережением 
графика.

29 июня Амурское пароходство 
завершило навигационный план

первого полугодия. По сравнению 
с соответствующим периодом про
шлого года перевозка грузов 
увеличилась в два раза. Значи

тельно больше, чем предусматри

валось заданием, перевезено леса 

в плотах и на судах.

(ТАСС).

НОВЫЕ ПТИЦЕФАБРИКИ
Главное управление рабочего 

снабжения Министерства черной 

металлургии УССР строит в Кри

вом Роге, Днепродзержинске и 

Запорожье крупные птицефабрики. 

Ежегодно они должны давать для

снабжения горняков и металлургов 
свыше 25 миллионов яиц и сотни 
тонн птичьего мяса. Птицефабри
ки оснащаются мощными инкуба
торами и машинами для механи
ческого откорма птицы.

(ТАСС).

КИТ в
ЮЖНО-САХАЛИНСК. (ТАСС). 

Рыбаки Холмского рыбокомбината 
вышли в море на очередную про
верку ловушки ставного невода. 
Еще издали бригадир И. Цибуль- 
ник заметил, что с неводом что-то 
неладное. Поплавки резко вздраги
вали, на воде была частая зыбь. 
Вдруг из ловушки ударил фонтан. 
Там оказался кит.

НЕВОДЕ
Долго шла борьба рыбаков 

с молодым финвалом. Он растре
пал невод, порвал несколько ка
натов, но, наконец, был крепко 
опутан тросами и отбуксирован к 
берегу.

Подход китов так близко к бе

регу — редкое явление в Татар

ском проливе.

БОГАТЫЙ УРОЖАЙ ЗЕМЛЯНИКИ
В колхозах Украины идет массо

вый сбор земляники. Урожай по
всеместно выдался хороший. Кол
хозники Житомирской области, на
пример, собирают по 40—50 цент
неров ягод с каждого гектара.

Колхозы республики с каждым 
годом расширяют ягодные насаж
дения. Только в минувшем году 
заложено около 600 гектаров зем
ляничных плантаций.

(ТАСС).
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Ш пленум Сызранского горкома К П С С
Состоялся. III пленум горкома 

КПСС с повесткой дня:
1. О состоянии проверки испол

нения принимаемых постановле
ний в партийной организации 
Центрального района.

2. О работе Сызранского город
ского отделения Всесоюзного об
щества по распространению по
литических и научных знаний и 
задачах городской партийной ор
ганизации.

По первому вопросу с докладом 
выступил секретарь Центрально
го райкома КПСС тов. Чамкин 
И. Д. Докладчик отметил, что, 
выполняя указания Коммунисти
ческой партии о всемерном усиле
нии проверки исполнения во всей 
системе руководства, в деятельно
сти всех организаций и учрежде
ний, райком партии уделял глав
ное внимание повышению органи
зующей и мобилизующей роли 
отделов райкома и первичных 
партийных организаций, район
ного Совета депутатов трудящих
ся в хозяйственном и культурном 
строительстве. Работники райкома 
КПСС, секретари парткомов и пер
вичных парторганизаций стали 
лучше контролировать выполне
ние партийных решений, больше 
заниматься организаторской рабо
той. На пленумах райкома, на 
партийных собраниях многих 
партийных организаций, как пра
вило, сообщается членам райкома, 
коммунистам о. выполнении ранее 
принятых решений.

Это способствует, несомненно, 
повышению активности коммуни
стов в партийной жизни, разви
тию критики и самокритики. Вме
сте с тем проводимая проверка 
исполнения, повышаем чувство 
ответственности партийных ра 
ботников, хозяйственников за по
рученное дело, способствует ук
реплению партийной и государст
венной дисциплины, повышению 
уровня всей партийной и госу
дарственной работы.

Усиление организующей роли 
райкома КПСС и первичных пар
тийных организаций не могло не 
отразиться положительно на хо
зяйственном и культурном строи
тельстве. Мобилизуя трудящихся 
района на выполнение поставлен
ных партией задач, районная 
партийная организация добилась 
некоторого улучшения работы 
предприятий промышленности и 
транспорта. В 1954 году государ
ственный план по выпуску вало
вой продукции промышленностью 
района был выполнен на 103,2 
процента. С нарастающими тем
пами продолжают работать многие 
предприятия и в текущем году.

Однако, говорит тов. Чамкин, 
проверка исполнения не стала 
еще главным в руководящей дея
тельности райкома партии. В 
практике работы райкома, многих 
первичных партийных организа
ций не изжиты еще факты фор
мального отношения к организа
ции проверки исполнения. Жи
вая организаторская работа на 
местах, конкретная помощь ис
полнителям решений подменяется 
иногда дачей общих указаний. 
Такая практика привела к тому, 
что часть решений, принятых 
райкомом, осталась не выполнен
ной.

После доклада развернулись 
оживленные прения. Выступаю
щие товарищи, отмечая положи
тельное в работе райкома КПСС 
и первичных парторганизаций по 
организации проверки исполне
ния, главное внимание сосредото
чили на нерешенных вопросах, на 
имеющихся недостатках. На пле
нуме отмечалось, что райком 
КПСС принимает слишком много 
решений, а контроль за их ис
полнением организует недостаточ
но. В результате многие постанов
ления остались на бумаге. В вы
ступлениях членов горкома про
водился такой пример. Бюро рай

кома КПСС в ноябре месяце прош
лого года обсудило вопрос «О 
внедрении в производство под
резного резца конструкции фре
зеровщика гидротурбинного заво
да тов. Маркова и токаря тов. 
Сергеева». Бюро приняло реше
ние, обязывающее партийную ор
ганизацию и хозяйственное руко
водство гидротурбинного завода, 
а также всех других предприятий 
района внедрить в производство 
этот подрезной резец.

Однако, приняв решение, ра
ботники райкома, в частности, его 
промышленно - транспортного от
дела, ничего не сделали для его 
выполнения. Поверив в магиче
скую силу бумаги, они не оказали 
помощи партийным организациям 
в распространении ценного изо
бретения новаторов. В результа
те, подрезной резец не нашел 
сколько-нибудь широкого приме
нения на гидротурбинном заводе, 
не говоря уже о других пред
приятиях.

Выступавшие отмечали также, 
что райком КПСС иногда провер
ку исполнения не доводит до кон
ца, мирится с тем, что отдель
ные руководители не выполняют 
мероприятий, намечаемых райко
мом КПСС. Бюро райкома партии 
дважды слушало начальника ди
станции зданий и сооружений 
тов. Воробьева о выполнении пла
на ремонтно-строительных работ. 
Бюро выносило дельные реше
ния, давало хорошие советы 
Воробьеву, наконец, наказало его, 
но положение в этой организации 
к лучшему не изменилось. Реше
ние так и осталось не выполнен
ным. Тов. Воробьев показал себя 
неспособным работником, плохим 
организатором, а бюро райкома 
вместо того, чтобы снять его с 
занимаемого им поста, продолжает 
няньчиться с ним.

Член горкома КПСС тов. Смо
лин отметил, что бюро райкома 
КПСС не оказывает необходимой 
помощи партийным организациям 
в выполнении принятых реше
ний. Осенью прошлого года на 
бюро райкома был заслушан отчет 
секретаря парторганизации хлебо
комбината тов. Захарова. Были 
намечены хорошие мероприятия, 
но работники райкома ни разу не 
поинтересовались, как они выпол
няются, что делае_тся в партийной 
организации и т. д. и т. п. При 
обсуждении решения райкома на 
партсобрании коммунисты выска
зали ряд критических замечаний 
в адрес райкома, внесли ценные 
предложения. Однако в райкоме 
никак не реагировали на критику 
коммунистов.

Нельзя сказать, что на хлебо
комбинате не бывают работники 
райкома. Инструктор тов. Наза
рова , секретари райкома тт. Гу
ков и Чамкин были здесь по не
скольку раз. Но они интересова
лись только хозяйственными во
просами. Помощи же секретарю 
парторганизации в налаживании 
организационно-партийной и пар- 
тиино-политической работы не 
оказывали.

Тов. Смолин говорит также о 
неудовлетворительной постановке 
контроля исполнения решений в 
исполкоме райсовета Центрально
го района. На заседаниях исполко- 
ма ежегодно по одному и тому же 
вопросу слушается руководство 
артели «Красный пищевик». 
Каждый раз отмечаются одни и 
те же недостатки, но дело не. дви
жется с места. Кроме принятия 
решений, райисполком никакой 
организаторской работы по их 
выполнению не ведет.

Кандидат в члены горкома 
КПСС тов. Репникова подвергла 
встрой критике райком КПСС и. 
особенно, его отдел пропаганды и 
агитации за то, что они слабо бо- 
оются за выполнение директив 
аартии об улучшении работы се
ти партийного просвещения. В ре>-

зультате на этом важном участке ции не уделяют должного внима-
работы имеется много серьезных 
недостатков.

Секретарь парторганизации 
горздравотдела тов. Романова кри
тиковала райком КПСС за невни 
мание к учрежденческим партор
ганизациям. Она отметила, что 
инструкторы райкома заняты со
ставлением справок, решений, а 
на, живую, организаторскую рабо
ту у них нехватает времени.

Секретарь Октябрьского райко
ма КПСС тов. Козлов рассказал 
участникам пленума о состоянии 
проверки исполнения партийных 
решений в Октябрьской районной 
партийной организации.

В обсуждении доклада приняли 
участие также члены горкома 
КПСС: заведующая санитарно- 
эпидемиологической станцией тов. 
Чернышева, редактор городской 
газеты «Красный Октябрь» тов. 
Парамошкин и секретарь горкома 
КПСС тов. Бакулин.

Затем пленум рассмотрел вто
рой вопрос повестки дня. С док 
ладом «О работе Сызранского го
родского отделения Всесоюзного 
общества по распространению по
литических и научных знаний и 
задачах городской партийной ор
ганизации» выступила секретарь 
горкома КПСС тов. Афремова 
Н. Н.

Как докладчик, так и высту
пающие в прениях отметили не
сомненное улучшение деятельно
сти отделения общества, повы
шение уровня лекционной пропа
ганды. По линии общества прочи
тано большое количество интерес
ных . лекций на политические, 
естественно - научные и между
народные темы. В лекционной 
пропаганде принимают участие 
кандидаты наук, учителя, пар
тийные и советские работники, 
преподаватели техникумов, пед
института, инженерно-техниче- 
ские работники.

Вместе с тем на пленуме отме
чались серьезные недостатки в 
деятельности городского отделения 
Всесоюзного общества по распро
странению политических и науч
ных знаний. В городе мало чи
тается лекций на технические те
мы, члены общества не принимают 
участия в пропаганде передовых 
методов труда. Иногда лекции чи
таются в отрыве от задач, стоя
щих перед предприятиями про
мышленности, транспорта.

Внештатный лектор горкома 
КПСС тов. Котляревский говорил, 
что правление отделения общест
ва не организовало обмена опы
том работы лекторов, не оказыва
ет лекторам необходимой помощи, 
отдельные секции работают слабое 
Тов. Котляревский отметил так
же, что секретари партийных ор
ганизаций, руководители пред
приятий, особенно гидротурбин
ного завода, не присутствуют на 
лекциях. Как же партийные ра
ботники могут влиять на идей
ный уровень лекционной пропа
ганды, если они не бывают на 
лекциях?

Неплохо было бы, говорит в 
заключение тов. Котляревский, 
если бы с лекциями выступали 
партийные и советские работни
ки: секретари горкома КПСС тт. 
Рылов и Бакулин, председатель 
горисполкома тов. Кудрин.

Член горкома КПСС, председа
тель правления отделения обще
ства тов. Жеро говорит о том, что 
отдельные партийные организа-

Н о в ы е

Государственным учебно - пе
дагогическим издательством вы
пущена в свет новая книга:

Л. Тимофеев и Н. Венгров.
Краткий словарь литературовед
ческих терминов.

Пособие для учащихся средней

ния лекционной пропаганде. Онй 
мало обращаются в отделение, не 
дают заявок на лекции, не по
нуждают профсоюзные организа
ции, чтобы дни своевременно за
ключали с отделением договоры на 
чтение лекций. Так, например, 
обстоит дело на Кашпирруднике. В 
прошлом году, в результате недо
оценки лекционной пропаганды со 
стороны профсоюзной организа
ции рудника, с ее счета были 
списаны средства, ассигнован
ные на организацию лекций.

Партийным и профсоюзным ор
ганизациям нужно своевременно 
обращаться в отделение общества, 
давать заявки на лекции и орга
низовать их. Только в тесном 
контакте лекторов отделения, 
партийных и профсоюзных орга
низаций можно поднять лекцион
ную пропаганду на более высо
кую ступень.

Заведующий библиотекой по
литотдела Сызранского отделения 
тов. Кудряшов критиковал пред
седателя правления отделения 
тов. Жеро за то, что он ни
чего не сделал .для оживления 
работы секции технической про
паганды. В городе имеется много 
инженеров и техников. Однако 
правление отделения слабо прив
лекает их к участию в лекцион
ной пропаганде.

Плохо поставлена также твор
ческая работа секций. Если в 
прошлом году в них кое-что дела
лось, то в настоящее время вся 
работа в секциях замерла. Про
шедшее в Москве Всесоюзное со
вещание работников промышлен
ности, во весь рост поставило 
задачу —  развернуть широкую 
пропаганду передового опыта, 
технических знаний. Наше отде
ление общества осталось в стороне 
от этого важного дела. Оно никак 
не реагировало на. это важнейшее 
событие. Это случилось потому, 
что у правления отделения нет 
тесной связи с партийными орга
низациями.

Кандидат в члены горкома 
КПСС, секретарь партийной орга
низации кондукторского резерва 
тов. Кузин рассказал о том, как 
поставлена лекционная пропаган
да среди кондукторов, какие чи
таются лекции. Он отметил также, 
что правление отделения общест
ва мало организует лекций на 
железной дороге, а иногда наз
наченные лекции срываются по 
вине лекторов. Так, например, 
лекция о международном положе
нии переносилась два раза и 
только в третий раз тов. Буслов 
соизволил приехать.

Отрицательным в работе город
ского отделения является также и 
то, что лекции читаются в отры
ве то жизни города. Правление 
отделения не изучает запросов 
трудящихся и организаций, их 
жизни и деятельности. Нам, нап
ример, очень хочется послушать 
лекции о трудовом законодатель
стве, о браке и семье.в социали
стическом обществе и т. д., пост
роенные на местных фактах. Но 
таких лекций в отделении нет.

Член горкома КПСС, секретарь 
партийной организации городской 
больницы №  1 тов. Трушина рас
сказала о постановке лекционной 
пропаганды в коллективе боль
ницы и санпросветработе среди 
трудящихся города.

По обсужденным вопросам пле
нум принял соответствующие ре
шения.

к н и г и

школы. Под общей редакцией 
действительного члена Академии 
педагогических наук профессора 
Л. И. Тимофеева.

Москва. 1955 года. Цена 2 руб. 
70 коп.

Книга поступила в продажу.

Совещание депутатов 
Верховного Совета 
СССР по вопросу 

образования 
национальной 

парламентской группы 
СССР и вступления ее 
в Межпарламентский 

Союз

29 июня 1955 года в Кремле 
под председательством депутата 
Яснова М. А. состоялось совеща
ние депутатов Верховного Совета 
СССР, находящихся в Москве. В 
совещании приняло участие 
133 депутата.

На совещании был рассмотрен 
вопрос об образовании нацио
нальной парламентской, группы 
СССР и о вступлении ее в Меж
парламентский Союз.

Участники совещаний ознако
мились с Уставом Межпарламент
ского Союза, который предусмат
ривает, что целью Союза являет
ся поощрение личного контакта 
между членами всех парламентов 
и объединение их для совместных 
действий по укреплению сотруд
ничества между государствами и 
мира между народами. Присутст
вовавшие на совещании депутаты 
присоединились к Межпарламент
скому Союзу и образовали нацио
нальную парламентскую группу 
СССР.

Совещание приняло обращение 
ко всем депутатам Верховного Со
вета СССР с предложением всту
пить в парламентскую группу 
СССР. В обращении отмечается, 
что участие парламентской груп
пы СССР в Межпарламентском 
Союзе вытекает из духа Деклара
ции Верховного Совета СССР, 
принятой 9 февраля 1955 года, 
и будет способствовать установ
лению непосредственной связи ме
жду депутатами Верховного Сове
та СССР и членами парламентов 
других стран.

На совещании депутатов Вер
ховного Совета СССР принято 
Положение о парламентской груп
пе СССР Межпарламентского Со
юза и избрано временное Бюро 
группы. Председателем временно
го Бюро парламентской группы 
СССР избран депутат Шепилов 
Д. Т., заместителями Председате
ля избраны депутаты Куусинен 
0. В. и Яснов М. А. Представите
лями в Совет Межпарламентского 
Союза избраны депутаты Михай
лов Н. А. и Палецкис Ю. И.

Временному Бюро поручено до
вести до сведения Межпарламент
ского Союза об образовании на
циональной парламентской груп
пы СССР и о вступлении ее 
в Межпарламентский Союз.

™ • —

По материалам „ К р а сн о го  

Октября**

«ИНИЦИАТИВА НЕ В ПОЧЕТЕ*
Письмо, опубликованное под 

таким заголовком § газете «Крас
ный Октябрь» за 11 июня, об
суждалось на заседании техниче
ского совета завода. Указанные в 
нем факты подтв_ердились. Наме
чены сроки внедрения рационали
заторских предложений в произ
водство'. Предложение тов. Воро
нова находится в стадии вне
дрения. Сделана новая модель 
буксы и уже отлито 28 букс, ко
торые и устанавливаются на ва
гонетках с дубовыми вкладыша
ми.

Для механизации развалки 
камня под эстакадой и погрузки 
его в вагонетки будет установле
на скреперная установка.

Заводоуправление и заводской 
комитет профсоюза принимают 
меры к механизации подачи 
камня из запаса, устройству тре
угольников на подъездных пу
тях и улучшению условий при 
удалении золы из топок.

В, Иерусалимов, 
директор Батракского 
асфальтового завода.
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Боевая задана гидротурбиностроителей
В конце мая текущего года 

коллектив гидротурбинного завода 
получил важное государственное 
.задание —  изготовить три тыся
чи приспособлений к комбайнам 
«Сталинец-6» для раздельной 
уборки початков и стеблей куку
рузы. 31 мая директором был из
дан специальный приказ, в ко
тором определялись задания це
хам и отделам, указывались сро'- 
-ки и лица, ответственные за вы
полнение нового задания.

В июне в цехах следовало 
провести подготовку производст
ва, связанную с выпуском новой 
продукции и, как намечалось по 
составленному на июнь графику, 
требовалось изготовить 250 комп
лектов деталей и узлов приспо
собления. Црошел месяц, а на за
воде пока еще мало что сделано 
как по подготовке производства, 
так. и по выпуску узлов и дета
лей. По существу июньский гра
фик был сорван всеми цехами и 
заводом в целом.

Шдавно на планерке у дирек
тора завода подводились итоги 
того, что -сделано по 'выполнению 
ответственного задания. Некото
рые начальники цехов говорили 
о том, что они только что присту
пили к этой работе, другие сооб
щили, что уже кое-что сделали и 
т. д. Но, судя по выступлениям, 
чувствовалось, что до сих пор на 
заводе не чувствуется должной от- 
шетственности за выполнение за
каза для сельского хозяйст
ва. Каждый ссылался на объек
тивные причины и ничего не го- 
шорил о том, как используются 
внутренние резервы производства,

Цех металлоконструкций (на
чальник тов. Филенков) выпол
няет почти 50 процентов всего 
объема работ. Ему предстоит из
готовить 66 деталей и 5 узлов 
каждого приспособления. На 29 
■?июня цехом б ш з  изготовлено 
всего -50 деталей и два узла. По
чему?

Прежде всего, потому, что сам 
начальник цеха и инженерно-тех
нические работники не поняли 
до конца всей важности своевре
менного выполнения нового -зада
ния. До последнего времени здесь 
мастера не имели даже месячных 
заданий, а узнавали что им пред
стоит делать только по приходе 
на работу. 'Когда же были состав
лены месячные задания, то конт
роль за их выполнением повсе
дневно не .осуществлялся, началь
ник цеха?даже не проводил плане
рок с целью проверки того, как 

здет изготовление деталейи узлов. 
Ж тому же у начальника цеха ме

таллоконструкции чувствуется 
стремление выполнять задание за 
счет увеличения подсобных рабо
чих и инженерно-технических 
работников, вместо того, чтобы 
использовать те кадры, которые 
имеются. Руководство цеха под
няло вопрос о том, что в цехе 
нехватаегг сверловщиков, когда 
же разобрались на месте, то ока
залось, что некоторые сверлов
щики здесь работали табельщи
ками, мотористами.

Большой тормоз в работе мно
гих цехов создали инструмен
тальщики, которые должны были 
изготовить оснастку 115 наимено
ваний. Пока же сдано цехам толь
ко 68. Начальник цеха тов. Мед
ведев в свое время заверял, что за
дание будет выполнено в срок. Но 
потом оказалось, что для его осу
ществления не была проведена со
ответствующая работа по мобили
зации внутрицеховых резервов. 
Поэтому-то на сегодняшний день 
и создалось такое положение, что 
отдельные цехи из-за отсутствия 
оснастки не могут выпускать де
тали и собирать узлы. В прорыве 
находится механический цех №  1 
(и. о. начальника тов. Волосас- 
тов). Полностью сорвал график 
выпуска деталей в июне литей
ный цех.

Сызранский гидротурбинный 
завод является головным по изго
товлению приспособлений к ком
байнам. Работать с ним в коопе
рации должны еще 10 заводов, 
которые обязаны дать ему детали 
и узлы 21 наименования. Про
шел месяц после выхода в свет 
приказа министра тяжелого ма
шиностроения, обязывающего за
воды приступить к выпуску при
способлений к комбайнам, а до
говоры заключены пока только с 
семью заводами и по ним не по
ступило еще ни одной детали и ни 
одного узла.

Сейчас наш народ под 
руководством Коммунистической 
партии проводит большую работу 
по дальнейшему подъему социали
стического сельского хозяйства и, 
в частности, общественного жи
вотноводства. С целью созда
ния для скота прочной кор
мовой базы труженики сель
ского хозяйства в текущем 
году посеяли кукурузы почти на 
13 миллионов гектаров больше, 
чем в прошлом году. Партия и 
правительство принимают меры к 
тому, чтобы помочь колхозам и 
совхозам лучше справиться с 
уборкой урожая. На гидротурбин
ный завод, в частности, воз
ложена обязанность изготовить 
три тысячи приспособлений к

комбайнам, чтобы облегчить убор
ку кукурузы. Руководители же 
завода не прониклись сознанием 
ответственности за выполнение 
важнейшего государственного за
дания.

Срыв в июне графика подго
товки производства и выпуска де
талей и узлов к приспособлениям 
является свидетельством того, 
что до последнего времени мно
гие цехи завода не имели полной 
загрузки, а их руководители, 
привыкшие работать без должно
го напряжения, спокойно взира
ли на то, что их не обеспечивали 
приспособлениями, заготовками и 
узлами.
Мобилизовать коллектив на борь

бу за выполнение заказа для 
сельского хозяйства должна пар
тийная организация завода. Пока 
же в этом направлении сделано 
ею явно недостаточно. Агитаторы 
не проводят бесед и не рассказы
вают о важности для сельского 
хозяйства выполняемого заказа В 
цехах не видно лозунгов, призы
вающих досрочно выполнить за
дание и т. д. С таким положением 
мириться дальше нельзя.

На июль составлен новый 
график выпуска деталей, узлов и 
сборки самих приспособлений. Но 
если не принять должных мер к 
его выполнению сейчас же, то он 
может быть сорван как и июнь
ский. Чтобы не допустить этого, 
необходимо быстрее завершить 
подготовку производства, дать це
хам необходимую оснастку, выпу
скать детали и узлы строго по 
графику и приступить к сборке 
приспособлений.

Боевая задача партийной орга
низации, хозяйственного руко
водства и всего коллектива гидро
турбинного завода состоит в том, 
чтобы привести в движение 
внутренние резервы произ
водства, покончить с благоду
шием и обеспечить безусловное 
выполнение важного государст
венного задания, каким является 
выпуск приспособлений к ком
байнам для уборки кукурузы.

Коллектив завода не раз пока
зывал свою способность выходить 
победителем, когда перед ним 
ставились сложные задачи. Нет 
сомнения в том, что и на этот раз 
под руководством партийной орга
низации гидротурбиностроители с 
честью выполнят новое государ
ственное задание —  дадут сель
скому хозяйству 1000 приспо
соблений к комбайнам в июле и 
2000 в августе-

М. Недоступов.

М Е С Я Ч Н И К  К Н И Г И

Конференция покупателей книги
Сызра некий кустовой магазин 

книготорга и Куйбышевское книж
ное издательство на днях провели 
конференцию покупателей. На 
ней с докладом о работе изда
тельства и о  тематическом плане 
на 1956 год выступил главный ре
дактор Куйбышевского книжного 
издательства тов. Коган. Затем 
участники конференции заслушали 
отчет заведующей Сызранским ку
стовым магазином Книготорга тов. 
:Рыкальской о  работе магазина.

Все выступавшие отмечали серь
езные недостатки и малую заботу 
¿Куйбышевского издательства об 
оформлении книг.

Издательство недостаточно вы
пускает художественной литерату
ры, литературы для детей, а также 
технической литературы, мало вы
пускает книг по .садоводству и ого
родничеству.

Инженер связи ст. Сызрань 1-я 
тов. Ставцев в своем выступ
лении указал, что издательст
во мало выпускает технической 
литературы, особенно по автома
тике, радиотехнике, отсутствуют 
книги по вопросам новейшей тех
ники. В тематическом плане Куй
бышевского книжного издательст
ва на 1956 год также нет совсем

технической литературы. Нужно
увеличить тиражи и выпускать 
эти книги в таком количестве, 
чтобы работники книготорговли 
могли лучше удовлетворять за
просы покупателей.

Преподаватель литературы тов. 
Дмитриевская говорила, что в то 
время, как наблюдается большой 
спрос на книгу, мы сталкиваемся с 
фактами, когда в магазинах отка
зывают в ней. Нужно всемерно 
увеличивать выпуск книг.

Старший зоотехник Заборовской 
МТС тов. Лужбина указала на от
сутствие в продаже типовых про
ектов силосных ям, траншей с 
железобетонной облицовкой и дру
гой крайне необходимой литерату
ры.

Врач тов. Шишкин рекомендовал 
работникам магазина шире про
пагандировать книжные новинки.

Врач тов. Бадялянц, отмечая не
которое улучшение в работе мага
зина, рекомендовал установить 
продавцам еще более тесную связь 
с покупателями. Незнание их за
просов привело к тому, что такие 
книги, как «Медицинский справоч
ник для фельдшеров!», «Лекарст
венные средства» Машковского, 
которые должны являться настоль

ной книгой у каждого медработни
ка, залеживаются на складах ма
газина.

Инженер -э кон ом ист стр ойтр ест а 
№ 24 тов. Маслов отметил как 
положительное в работе магазина 
Книготорга—организацию книго- 
ношества среди рабочих промыш
ленных предприятий и строек.
— На нашем строительстве, — 

сказал он, — сейчас работает 8 
книгонош. Книготорг этим прибли
жает книгу к покупателю.

Рабочим нужны книги по ма
лярному и штукатурному делу, по 
газосварке, электросварке, элект
ротехнике, ,а также различные 
учебники, политическая, научная и 
художественная литература. Одна
ко Книготорг еще довольно часто 
не имеет возможности удовлетвст
рять запросы особенно на техниче
скую литературу.

На конференции выступили так
же тов. Шанцев—заведующий 
учебной частью железнодорожной 
школы № 23, тов. Надь—заведую
щая Центральной библиотекой 
имени Карла Маркса, инженер 
Сызр а некого нефтеперер а ба тываю- 
щего завода тов. Трейгер и мно
гие другие.

В. Михайлова.

Казахская ССР. В районах ос воения целинных земель строяте« 
крупные элеваторы, оснащенные новейшим оборудованием.

Строители Атбасарского элева тора (Акмолинская область) недав
но сдали в эксплуатацию два про изводственных корпуса.

НА СНИМКЕ: общий вид Атбасарского элеватора^
Фото В. Савостьянова. (Фотохроника ТАСС).

Навстречу Дню железнодорожника

На пусковом объекте
Горячие дни переживает кол

лектив первого строительного 
участка Дорстроя. Он решил сдать 
дом №  2 на Московской улице к 
Дню железнодорожника. Дом этот 
обещает быть одним из лучших в 
городе. В нем 28 двух —  трех и 
четырехкомнатных квартир, 
обеспеченных теплофикацией, во
допроводом, ванной и душем, са
нитарными узлами. Подвальная 
часть дома будет занята кладовы
ми для продуктов. Двор будет за
асфальтирован, на дворе же наме
чено разбить сквер. Часть перво
го этажа здания оборудуется под 
ателье мод.

На отделочных работах в доме 
№  2 работают сейчас люди са
мых различных профессий: плот
ники, сантехмонтажники, штука
туры, маляры, а позавчера на 
площадку привел свою машину 
бульдозерист тов. Железнов, ко
торый утюжит двор.

— Коллектив работает выше 
всяких похвал, —  рассказывает 
прораб строительства тов. Собо
лев.— Нормы выработки перекры
ваются всеми бригадами. Вот, на
пример, бригада штукатуров 
Клавдии Ивановны Кожевнико
вой. Члены ее бригады в основном 
— недавние выпускники школы 
ФЗО. Они ведут штукатурку дво
рового фасада здания и ежедневно 
выполняют норму на 130— 150 
процентов. Добивается молодежь 
таких успехов исключительно за 
счет четкой организации труда: 
у бригадира к началу рабочего 
дня все приготовлено и каждый 
рабочий поставлен на свое место.

Коллективу молодежной брига
ды пришлось производить слож
ную работу по навеске карнизов, 
которую обычно выполняют лю
ди высокой квалификации, но

молодежь успешно справилась и 
с нею.

Здание со стороны фасада хоро
шо оформлено архитектурно: по
луциркульные окна, лепка, пиля
стры, рустовая разделка и т. д.
Все это— работы, которые выпол
няются мастерами высокой ква

лификации. Ими занимается ши
роко известная среди строителей 
города бригада штукатура Ивана 
Егоровича Панова. Со штукатур
кой южного торца и фасада эта 
бригада управилась за два с поло
виной месяца, иными словами, она 
ежедневно вырабатывала норму 
на 280 процентов. Отделка фа
сада. при обилии лепных работ иг 
архитектурных украшений труд
но поддается механизации, но Па
нов ввел в оборот ковши и лопа
ты, которые по сравнению с 
обычной кельмой и соколком поз
воляют ускорить работу в три—  
четыре раза. Бригаде тов. Панова 
остается закончить отделку север
ного торца и дверовых крыльев-

— Спешим. За нами задержки 
не будет,— говорит бригадир.

Штукатуры освобождают фронт, 
и на леса выходят бригады ма
ляров Советкова и Шаронова. Вы
рабатывать две нормы в смену—  
стало у них законом. Заботясь & 

будущих жильцах, маляры на 
внутренней отделке квартир при
менили накатку стен вместо по
белки. Они изготовили шесть тра
фаретов, валики для накатки 
краски и сейчас стены и потолки 
каждой комнаты отделаны в осо
бый цвет и имеют особый рису
нок.

Плотники бригады тов. Менту- 

са спешат с настилкой полов в 

помещении будущего ателье мод* 

Им хочется возможно быстрее за

кончить эту работу и начать по

стройку сараев во дворе. Значи

тельно поредела бригада сантех- 

монтажников, так как в док« 

№  2 им остается только произве

сти опробование водопровода ж 
канализации.

— Пятого июля сантехмонтаж
ники уйдут с этого объекта,— го
ворит прораб Пандюрин.

Коллектив участка Дорстроя е 
большой любовью готовит празд
ничный подарок для железнодо
рожников.

Н. Ностроа.

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ
Правление артели «Коллектив

ный труд» и страховой совет про
являют большую заботу о здо
ровье членов артели. В этом году 
на курортах и в санаториях побы
вали члены артели тт. Кузин, Мо- 
чешников, Татаркин, Червякова, 
Жаркова. На днях выехал в сана
торий «Ставрополь» тов:. Беля
ков. В ближайшее время на 
курорт в Серноводск поедет тов.

ЧЛЕНОВ АРТЕЛИ
Куфтин, в Соль-Илецк—тов. Баг- 
ряшова и другие.

Многие члены артели провели иг 
проводят свой отпуск в> домах от
дыха.

.Кузину, Мочешникоеу и Зайце
вой путевки предоставлены бес
платные, а остальным!—на льгот
ных условиях.

А. Саморядова.

НА СЛЕТ-ФЕСТИВАЛЬ

На днях из Сызрани в Куйбы
шев выехали делегаты областного 
пионерского слета - фестиваля 

школ и детских домов города. Сре- 
а,и делегатов — активисты пио
нерской работы, отличники учебы, 
юные художники и кукурузоводы,

певцы и танцоры, музыканты к 
конструкторы.

В полном составе выехали ка 

слет домровой оркестр Дворца 

пионеров, члены хореографической 

студии.
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Беседа врала

О вреде курения
В С Е М И Р Н А Я  А С С А М Б Л Е Я  М И Р А

Международный обзор
НАРОДЫ ТРЕБУЮТ 

ОСЛАБЛЕНИЯ 

МЕЖ ДУНАРОДНОЙ 

НАПРЯЖ ЕННОСТИ

26 июня во всех странах отме
чалась десятая годовщина со дня 
подписания пятьюдесятью государ
ствами Устава ООН, ознаменовав
шего создание этой организации. В 
связи с десятилетием Организации 
Объединенных Наций в Сан-Фран
циско (США) с 20 по 26 июня 
проходила юбилейная сессия, в 
работе которой приняли участие 
делегаты шестидесяти государств— 
членов ООН.

Устав ООН, подписанный 26 ию
ня 1945 года, воплощает в себе 
важнейшие принципы международ
ных отношений между государст
вами. В вводной части Устава (в 
преамбул^) говорится, что подпи
савшие его страны желают «прояв<- 
лять терпимость и жить вместе 
друг с другом, как добрые соседи, 
и объединить силы для поддержа
ния международного мира и без
опасности». Эти положения Устава 
ООН  знаменуют, что он проник
нут идеей мирного сосуществова
ния государств с различным поли
тическим и социальным' устройст
вом. В заявлении на сессии ООН 
глава советской делегации В. М. 
Молотов напомнил, что Устав* О р 
ганизации Объединенных Наций 
обязывает его членов «избавить 
грядущие поколения от бедствий 
войны».

Международные события истек
шего десятилетия наглядно пока
зали, что Советский Союз и другие 
миролюбивые государства ведут 
неустанную борьбу за осуществле
ние принципов ООН. В то же вре
мя западные державы во главе с 
США на деле выступают против 
важнейших уставных положений 
Организации Объединенных Н а
ций. Проводимая ими политика 
«холодной войны», бешеная гонка 
вооружений, создание военных баз 
на чужих территориях и т. д.—все 
это противоречит духу и принци
пам Устава ООН и подрывает ее 
авторитет.

Тем не менее Организация Объ
единенных Наций имеет важное 
значение в международной жизни. 
Анализируя деятельность ООН  за 
истекшее десятилетие, В. М. Моло
тов заявил, что, как бы ни была 
справедлива критика деятельности 
организации, у нас нет оснований 
недооценивать важности ее суще
ствования и ее дальнейшей дея
тельности для дела мира и без
опасности народов.

В. М. Молотов указал кон
кретные мероприятия, осуществле
ние которых обеспечило бы 
смягчение международной напря
женности и установление доверця 
между государствами. Для этого 
необходимо прекращение пропа
ганды войны во всех странах, до
стижение: соглашения между вели

кими державами о ликвидации 
военных баз на чужих террито
риях, обеспечение мирного исполь
зования атомной энергии, дости
жение соглашения между СССР, 
США, Англией и Францией о вы
воде их войск с территории Герма
нии» урегулирование нерешенных 
вопросов на Дальнем Востоке, 
устранение дискриминации в об
ласти экономического сотрудниче
ства между странами, расширение 
международных, культурных свя
зей. Исключительно важное значе
ние имеют принципы единогласия 
шести великих держав в Совете 
безопасности.

Советские предложения приняты 
прогрессивной общественностью 
всех стран с глубоким удовлетворе
нием! и вызвали широкий отклик 
зарубежной печати. Выражая эти 
настроения, французская буржуаз
ная газета «Комба» пишет, что 
«предложения Молотова заслу
живают того, чтобы они были 
благоприятно ириняты». Против 
советских предложений выступают 
лишь реакционные круги, преиму
щественно в США, которые отвер
гают политику, основанную на 
принципах мирного сосуществова
ния и доверия между странами с 
различным государственным и об
щественным устройством. Несмот
ря на то, что на юбилейной сессии 
ООН обнаружились различные точ
ки зрения по ряду в*ажных между
народных проблем, сессия показа
ла, как это видно из выступлений 
многих делегаций, что народы всех 
стран хотят ослабления междуна
родной напряженности и упроче
ния мира. Все участники сессии,— 
заявил на заключительном заседа
нии председатель сессии Ван 
Клеффенс, — снова подтверждают 
свою общую решимость избавить 
грядущие поколения от бедствий 
войны своей преданностью целям 
и принципам, сформулированным 
в Уставе ООН, решимость сделать 
новые усилия для того, чтобы уре
гулировать международные споры 
мирными средствами и продол
жить усилия в поисках соглашения 
относительно плана разоружения. 
Заявление председателя Ван 
Клеффенса было единодушно одо
брено.

Благородным целям ослабления 
международной напряженности и 
упрочения мира-служит происхо
дившая в Хельсинки (Финляндия) 
Всемирная Ассамблея Мира. В ее 
работе принимало участие две ты
сячи делегатов и наблюдатели из 
90 стран. Сессия обсуждала важ
нейшие вопросы, связанные с 
борьбой народов за сохранение и 
упрочение мира.

В ИНТЕРЕСАХ

ВСЕОБЩ ЕГО МИРА

Народы всех стран мира с 
огромным удовлетворением встре
тили Совместное Заявление Пред
седателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина и Премьер-Ми-

выступление председателя Все- 

на открытии Всемирной Ассамб-

(Фотохроника ТАСС). 

-------------

нистра Индии Джавахарлала Неру.
Этот исторический документ, 

подписанный в Москве 22 июня, 
продолжает оставаться в центре 
внимания мировой общественно
сти. Он всецело направлен на укре
пление всеобщего мира и без
опасности народов. В Совместном 
Заявлении подчеркивается, что 
Советский Союз и Индия в своих 
взаимоотношениях будут руковод
ствоваться пятью принципами: 
взаимное уважение территориаль
ной целостности и суверенитета; 
ненападение; невмешательство во 
внутренние дела друг друга; ра
венство и взаимная выгода; мир
ное сосуществование. Вместе с 
тем в Совместном Заявлении дана 
оценка современной международ
ной обстановки и указывается, в 
частности, на необходимость пре
доставления Китайской Народной 
Республике ее законного места в 
Организации Объединенных На
ций и на важность удовлетворения 
законных прав Китая в отношении 
Тайваня.

Развитие и укрепление дружест
венных советско - индийских от
ношений—ярчайшая иллюстрация 
правильности ленинского положе
ния о возможности мирного сосу
ществования и сотрудничества го
сударств с различными социально- 
политическими системами.

Советско - индийские отношения 
покоятся на прочной основе друж
бы, равноправия и взаимопонима
ния. Они находят свое выражение 
в расширяющихся с каждым! днем 
взаимно выгодных для обеих 
стран экономических и культурных 
связях.

Оценивая международное значе
ние Совместного Заявления, ин
дийская газета «Хиндустан тайме» 
пишет: «Заявление расширило зо
ну мира и определенно окажет 
благотворное влияние на дальней
шее смягчение международной 
напряженности». Китайская газе
та «Женьминьжибао» указывает, 
что Заявление глав правительств 
Советского Союза и Индии отве
чает чаяниям всех миролюбивых 
народов мира. Выражая мнение 
общественности Югославии, газета 
«Борба». подчеркивает: «Совмест
ное индийско-советское заявление 
является важным международным' 
документом, который... заслужи
вает, чтобы его приветствовала вся 
мировая общественность».

Стремление к осуществлению 
мирного сосуществования госу
дарств с различными социально- 
политическими системами демонст
рирует также совместное' заявле
ние председателя Совета Минист
ров Польши Ю. Циранкевича и 
Премьер-Министра Индии Дж. Не
ру. Оба премьер-министра, гово
рится в заявлении, полностью под
тверждают, принимают и будут 
руководствоваться в своих взаим
ных отношениях пятью принципа
ми, которые уже приняты рядом 
стран. Н. ЗАХАРОВ.

Курение табака является вредной 
привычкой. Оно приводит к цело
му ряду глубоких, порой необра
тимых расстройств и даже к хро
ническим заболеваниям. Курящие 
люди отравляют не только себя. 
Они отравляют здоровье нахо
дящихся рядом с ними людей, в 
том! числе членов семей.

Часто в учреждении можно ви
деть таблички с надписью «Не ку
рить», но сами же сотрудники на
рушают это правило, утверждая, 
что это касается, дескать, только 
посторонних. Не пора ли создать 
общественное мнение против тех 
дюдейг которые игнорируют прави
ла социалистического общежития, 
отравляют воздух в рабочих поме
щениях, а значит и отравляют 
здоровье работающих рядом с ни
ми людей.
Пора повести решительную борь

бу с табакокурением — это помо
жет сохранить нам здоровье мно
гих людей.

Почему же вредно курить?
Табак — это яд, который содер

жит в своем составе: никотин, уг
лекислоту, синильную кислоту, 
окись углерода, сероводород, ам
миак и целый ряд других вредных 
примесей. Самым главным ядом 
является никотин. Одна—две кап
ли чистого никотина убивают со
баку. Доза чистого никотина в 
0,08—0,16 грамма является смер
тельной для человека. При выку
ривании в день 20 папирос сред
ней крепости в организм поступа
ет 0,1 грамма никотина. Но в свя
зи с тем, что никотин поступает в 
организм в течение дня, т. е. дроб
ными дозами, острого отравления 
не наступает. Человек, курящий в 
течение 30 лет, выкуривает в сред
нем 200 тысяч папирос или 160 
килограммов табака, в котором 
содержится 800 граммов никоти
на!

В Сызрань приезжает на гастро
ли Государственный Волжский на
родный хор.

В программе выступлений хора: 
старинные волжские народные 
песни, современные народные пес
ни, песни советских композиторов, 
волжские народные пляски.

На Волге продолжается спад 
паводковых вод. За сутки на 25 
июня горизонт реки понизился на 
25 см, на 26-е—28 см, на 27-е—27

3 июля, в 20 часов местного 
времени, в парке имени Сталина 
состоится публичная лекция на те
му «Международное положение».
Лектор—член Всесоюзного общест-

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художестве н н ы й »

Новый художественный 

югославский фильм 

«КОНЦЕРТ»

«Звезда» 

«КРУШ ЕНИЕ ЗМИРАТА»

«Родина»

Новый художественный 
венгерский фильм

«ЗА 14 ЖИЗНЕЙ»

Заводу пищевых концентратов 

требуются нормировщик 

и химик.

Обращаться в отдел кадров, 

улица Урицкого, 2.

(3-3).

Сызранскому кустовому 
магазину Книготорга 

требуются лоточницы.

Обращаться по адресу: Со
ветская, 20.

Наиболее чувствительной к ни 
котину является нервная система. 
Каждый начинающий курить ощу
щает головокружение, тошноту, 
кашель, сердцебиение, иногда рво
ту и т. д. — результат отравле
ния организма. При выкуривании 
большого количества папирос в 
течение короткого времени насту
пает острое отравление, которое 
может окончиться смертью от па
ралича дыхательного центра. Под 
влиянием никотина сосуды мозга 
скорее изнашиваются, изменяется 
просвет сосудов в сторону их 
уменьшения, нарушается кровооб
ращение мозга, что вызывает 
ослабление памяти, головные боли, 
головокружение и т. д. Сердечная 
деятельность также нарушается: 
изменяется число сокращений 
сердца, учащается пульс, выпада
ют отдельные удары сердца, раз
вивается склероз сосудов сердца, 
ухудшается течение гипертониче
ской болезни и т. д. Многие ку
рильщики страдают хроническим 
бронхитом, катаром глотки, гор
тани. Табакокурение ослабляет 
деятельность легких, затрудняет 
процесс обмена углекислоты "на 
кислород, способствует обостре
нию и неблагоприятному течению 
туберкулеза;, табакокурение яв
ляется одной из важных причин 
возникновения язвы желудка и 
12-перстной кишки, а также хро
нических катаров желудка. ' _На- 
рушаются зрение, слух, притуп
ляется обоняние и вкус; Вот поче
му нужно всеми имеющимися 
средствами и способами разъяс
нять вред курения и вести 
борьбу с табакокурением. Убежде
ние о вреде курешш должно глу
боко проникнуть в сознание совет
ских людей и особенно нашей мо
лодежи. А. Майзель, 

главврач Дома санитарного 
просвещения.

В составе хора 100 человек 
Художественный руководитель —  
П. М. Мил осла во в.

2 и 3 июля хор будет высту
пать в летнем театре, а затем 
даст концерты в пос. Батраки, на 
Кашпирруднике и на нефтепере
рабатывающем заводе.

см, на 28-е—на 19 см), на 29-е— 19' 
см, на 30-е— 15 см.

С начала спада воды убыль ее 
достигла 7 м. 22 сж

ва по распространению политиче
ских и научных знаний тов; 
Буслов.

Билеты продаются в библиотеке 
горкома КПСС и кассе парка.

И. о. редактора А. Я. ЧЕРСТВ0В.

Коллектив учащихся, препо
давателей и сотрудников Сыз- 
ранского машиностроительного 
техникума выражает соболез
нование директору техникума 
тов. Алексееву Алексею Ми
хайловичу по поводу смерти 
его матери

Анастасии Дмитриевны.

Патрикеева Валентина Николаев
на, прошивающая в г. Сызрани, 
Октябрьский район, Сплавная 

улица, 97, возбуждает дело о 
расторжении брака с Патрикеевым 
Михаилом Викторовичем, прожи
вающим в г. Сызрани, Октябрь
ский район, по Новой улице, 2.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Октябрьского рай'>- 
она г. Сызрани.

Лобанова Ангелина Ивановна, 
проживающая в г. Сызрани, За- 
усинский овраг, Новостроящаявя 
ул., 18, возбуждает дело о растор
жении брака с Логвиненко- Вита* 
лием Федоровичем.

Дело подлежит рассмотрению' т  
народном суде 3-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

ЮГОСЛАВСКАЯ ДЕЛЕГАЦИЯ ВЫЕЗЖАЕТ НА ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ СОВЕТСКОЙ АВИАЦИИ
Авиации выедет делегация воен

но-воздушных сил Югославии. Де

легацию в составе шести человек 

возглавит командующий военно-

БЕЛГРАД, 30 июня. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Югопресс, 
по приглашению Министерства 
обороны СССР 1 июля в Москву 
на празднование Дня Советской

воздушными силами Югославии 
генерал - подполковник Зденко 
Улепич. Делегация будет гостить в 
Советском Союзе около десяти 
дней.

Концерты Волжского народного хора

НА ВОЛГЕ

И з в е щ е н и е

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни— 2,95, промышленно - транспортного 4-28, культуры и быта 6-3$
ЕОП964. Типография издательства газеты «Красный Октябрь», тел. 0-17. Заказ № 2423. Тираж 8756.


